

VORARLBERG

Wärmster Winter der Messgeschichte

Meteorologe und Klimaexperte Alexander Orlik erklärt, warum die Temperatur über dem Durchschnitt lag. »A2

LOKAL

Gasexplosion im Lastwagen

Der Fernfahrer wollte sich am Rastplatz nur ein Abendessen zubereiten, als der Kocher explodierte. Er trug Verbrennungen an Armen und Kopf davon. »A8

SPORT

Rücktritt! Ellensohn verlässt FC Dornbirn

Roman Ellensohn ist nach vier Pleiten als Trainer beim FC Dornbirn zurückgetreten. Ein Quartett soll nun den Abstieg verhindern. »C2

WELT

EU-Regelwerk für Künstliche Intelligenz

Die EU führt ein einheitliches KI-Gesetz ein, das den Einsatz regelt und bestimmte Anwendungen verbietet. Verstöße können hohe Geldstrafen nach sich ziehen. »D8

INHALT

Wohin	D4
Leserbriefe	D2
Kino	D4
Chronik	B5
Notdienste	B5
Todesanzeigen	B6,7
TV-Programm	D6
Impressum	D3
Leserservice	D3
Sudoku	D3
Kreuzworträtsel	C8



www.vorarl.at
 Österreichische Post AG / TZ 022030215 T,
 Russmedia Verlag GmbH, Gutenbergstraße 1,
 6858 Schwarzach; Retouren an PF 555, 1008 Wien

BREGENZ, FRASTANZ Was darf ein Bauhof kosten und was muss er können? Diese Frage beschäftigt die Landespolitik seit Jahren - spätestens seit der Bauhof Felsenau

dem Stadttunnel weichen muss und neu gebaut werden soll. Allein dafür macht das Land über 20 Millionen Euro locker. Dazu kommen fast zehn Millionen für die

Straßenmeisterei Feldkirch-Nord in Koblach, wo der Spatenstich am Freitag erfolgte. Die Straßenmeisterei Feldkirch-Süd in Bludesch ist vergangenes Jahr eröffnet worden

und kostete rund fünf Millionen Euro. Diese Preise sorgen für Kritik von den Neos im Landtag. Sie fordern beim Bauhof Felsenau einen Planungsneustart. »A3



Landeswettbewerb „prima la musica“

Bereits zum 30. Mal fand jetzt der musikalische Wettbewerb mit 338 Kindern und Jugendlichen in der Stella Privatmusikschule Vorarlberg und der Musikschule Feldkirch statt. »D5 BERND HOFMEISTER

Elektronik-Lehrlinge präsentieren ehrgeizige Projekte

FELDKIRCH Fachlehrer Herbert Nägele leitet das Elektronische Labor an der Berufsschule Feldkirch. Dabei ist es ihm ein Herzensanliegen, mit den Lehrlingen der Abschlussklasse ehrgeizige Projekte auf die Beine zu stellen. Heuer werden die Abschlussarbeiten bereits zum 15.

Mal vorgestellt. Seit 2010 wurden bereits 172 Projekte von 236 Lehrlingen realisiert, dieses Jahr sind es sechs. Den größten Teil der Kosten, die oft mehrere Tausend Euro betragen, übernehmen die Lehrbetriebe. Im Schnitt investiert jeder Lehrling 150 Stunden in sein Projekt. »D1

Joe Biden kritisiert offen den israelischen Präsidenten

WASHINGTON US-Präsident Joe Biden kritisiert Israels Ministerpräsidenten Benjamin Netanyahu offen: Das Vorgehen im Gaza-Krieg schade „Israel mehr, als es Israel hilft“. Biden äußerte seine Unterstützung für das Recht Israels, nach dem Terrorangriff vom 7. Oktober durch die

Hamas gegen die Terrororganisation vorzugehen. Doch müsse sich Netanjahu mehr mit unschuldigen Todesopfern befassen. Indes ist ein erstes Schiff mit Ausrüstung für den schwimmenden Hafen an der Küste des Gazastreifens in Richtung Mittelmeer aufgebrochen. »D7